



歴史好きと真田ファンが集まる上州沼田真田まつり



沼田城二の丸跡。市街地における貴重な広場として愛されている

沼田城跡は、市街地化や公園整備のために姿を変えました。沼田公園として多くの人に愛されています。

市民にとっては、市街地における貴重な広場であり、歴史を学び自然に親しむことができる場所、また、さまざまな催し物の会場として、市民に親しまれています。

本市を訪れる人にとっては、本市を代表する観光地の一つとして、城の姿に思いをはせる場所としても重要な役割を果たします。

また、災害などの際には、ヘリコプターの発着場や指定緊急避難場所として重要な役割を果たします。

このように、沼田城跡と沼田公園は、今現在の私たちの生活に密着し、日常的にも、危機管理の上でも、なくてはならない場所としての機能を有しています。

私たちの 沼田城跡



沼田公園は桜と並びツツジの名所でもある



本丸跡を中心に大勢の人でぎわう桜まつり

Event Information

令和7年度 沼田市史跡沼田城跡 調査成果報告会

本連載でご紹介した

調査成果をご報告します。

- ✓ 調査成果報告 & 記念講演
 - ✓ 出土資料展示
 - ✓ 沼田城や真田氏に関連する物販など
- ※詳細は 11 ページをご覧ください



2/15(日)
開催

終わり

問合 文化財保護課埋蔵文化財調査センター

☎ 25-3643

今回の調査を通して、礎石や破城闘の構造などの新たな発見とともに、繰り返し普請が行われた事実を確認することができましたが、全貌は未解明です。沼田城跡の構造と歴史を明らかにするためには、引き続き、地道な調査を続けていくことが必要です。

現在、本市は人口の減少やインフラの更新など多くの課題を抱えています。さらに、IT技術が急速に進歩し、私たちを取り巻く環境や価値観も変化しています。沼田城跡のこれからについて、さらなる調査の推進や史跡整備の検討など、どのように進めていくべきか、市民の皆さんからさまざまな意見をいただき、検討していきたいと考えています。

沼田城跡のこれから